
RELAZIONE MORALE DEL PRESIDENTE DELLA SEZIONE CAI DI SCHIO

ASSEMBLEA DEI SOCI 31 MARZO 2023

Buonasera a tutti.

Nel predisporre la relazione annuale da presentarvi stasera avevo pensato di

elencare,  come  di  consueto,  le  numerose  attività  svolte  in  questo  2022  e

indicate anche nel nostro libretto programmatico.

Attività davvero varie e molteplici, che dopo un periodo complesso come quello

che abbiamo trascorso a partire dal 2020, dimostrano una vitalità della nostra

Sezione che   orgogliosamente   voglio mettere in evidenza!

Al di là quindi dell’elencazione delle singole azioni, che potrebbe magari anche

essere  noioso  per  molti  dei  presenti,  vorrei  piuttosto  mettere  in  evidenza

quanto mi senta fiero di essere il presidente di un gruppo così attivo e

concreto,  capace  di  programmare  e  quindi  realizzare  molteplici  progetti  e

interessanti attività, che hanno coinvolto molte persone, soci e non.

 

Certamente per dare vita a tutto ciò,  importantissimo e lodevole è stato

l’impegno  dei  consiglieri  e  dei  componenti  delle  varie  commissioni

come  pure  di  ogni  singolo  socio,  che,  contattato,  ha  risposto  in  modo

positivo  e si è lasciato coinvolgere direttamente. 

Il mio più sentito ringraziamento, va quindi a tutti i soci  ,  che in modi

diversi hanno aiutato a realizzare e sviluppare tutte le attività dell’anno 2022…

… e a questo proposito invito anche i soci più “timidi” ad avvicinarsi

alla vita di sezione, a lasciarsi coinvolgere dalle varie iniziative ed affiancare

con  il  loro  aiuto  e  in  base  alle  proprie  predisposizioni,  i  componenti  delle

commissioni.

Condividendo il nostro modo di vivere, semplicemente a stretto contatto con la

natura,  lavoreremo divertendoci  senza  mai  perdere l’interesse  per  il  nostro

territorio e le nostre montagne. 

Tanto si è fatto, tanto si sta facendo ma tutti INSIEME si può fare di più. 



Oltre ai numerosi soci storici, fa ben sperare anche la presenza di un gruppo di

giovani  del  Cai  Juniores  che  si  sta  avvicinando  alla  vita  della  sezione;  io

confido molto in loro perché sono il nostro futuro,  e se saremo in grado di

miscelare  la  loro  freschezza  con  la  nostra  esperienza  non  potremo  che

migliorare! 

L'anno 2022 come ricorderete è  iniziato con  l'Assemblea Straordinaria  dei

soci  iscritti,   per  la   modifica dello  statuto  ed  adeguarlo  alle indicazioni

espresse dalla sede centrale, che ci ha permesso di iscriverci al Runts (Registro

Unico Nazionale del Terzo Settore) e di diventare pertanto APS Associazione di

Promozione Sociale Ente del Terzo Settore. 

L'iscrizione al Registro Unico Nazionale degli enti del terzo Settore consente

una tassazione agevolata nel caso si producano plusvalenze nell'ambito delle

proprie attività. 

Il 2022 è stato poi un anno particolarmente ricco di eventi e commemorazioni:

dai  festeggiamenti per i 100 anni del rifugio Papa, all’inaugurazione della sua

nuova ala, all’allestimento della mostra “Porte del Pasubio”, mostra prorogata

per tutto il mese di Aprile.

Doveroso è a questo proposito un sentito ringraziamento a tutti i volontari che

a vario titolo si sono fatti carico della gestione della nostra importante mostra,

sia nella fase di allestimento che nella fase di gestione della guardiania.

Ed è stato quindi, come dicevo prima, un anno ricco di proposte delle varie

Commissioni,  della  Scuola  di  Alpinismo  e  Scialpinismo,  del  Gruppo

Speleologico, dell'Alpinismo Giovanile e del Cai Juniores. 

Continua la collaborazione con alcuni Licei cittadini con attività in palestra e

brevi lezioni teoriche presso “La casa della montagna”.

La Sottosezione  GAM Lanerossi ed i gruppi esterni  GAM Santorso e  GEM

Marano inoltre hanno evidenziato la loro vitalità organizzando numerose gite,

serate culturali ed attività con le scuole nel loro territorio.



Con novembre 2022, come sapete, si  è chiuso l’anno associativo e si  sono

aperti i rinnovi per il 2023; anno per cui abbiamo ancora mantenuto costi e

tutti i vantaggi dei precedenti. Ricordo che noi  applichiamo, per i soci ordinari,

da anni la quota minima di 50 €.  

Quest’anno c’è stato un aumento dei soci: 

-  dopo alcuni  anni di  decrescita, dovuto principalmente alla pandemia,  nel

2022  c’è  stato  un  incremento raggiungendo il numero di 1970, con parecchi

nuovi iscritti, anche giovani; 

-  come presidente della sezione ho il  dovere di ricordarvi che le coperture

assicurative, per i soci in regola con il tesseramento 2022, saranno operanti

sino al 31 marzo 2023! Rinnovo quindi il mio invito, ai soci che non  hanno

ancora  acquistato  il  bollino  2023,  perché  considerino  il  loro  sostegno  al

tesseramento  non solo un’adesione ai  grandi valori sui quali  il  Club Alpino

Italiano fonda tutta la sua azione ma anche una condivisione e sostegno della

Sezione; 

 l’età anagrafica ha sempre le percentuali maggiori tra gli over 50 circa il

55% mentre gli under 35 rappresentano circa il 30%;

 le previsioni per l'anno 2023 sono di un ulteriore aumento degli iscritti,

per il momento risultano iscritti 1736 soci.

Come penso possa interessare a molti di voi, rimane da chiarire il rapporto con

il Comune di Valli del Pasubio per quanto riguarda il canone relativo agli “Usi

Civici” e al relativo pregresso da sanare.

Si tratta di un problema nato lo scorso anno a seguito della richiesta della

Regione  Veneto  di  riorganizzazione  dei  terreni  ad  uso  civico  e  alla

relativa imposizione di un canone per l'uso degli stessi. 

Il rifugio Achille Papa, di proprietà della Sezione Cai di Schio, si trova su un

terreno ad “Uso civico” della comunità di Valli del Pasubio e la Sezione, pur

avendo stipulato con il Comune proprietario un contratto per uso del terreno ed

ottenuto tutte le autorizzazioni necessarie, deve corrispondere un canone di

uso  stabilito  da  una  perizia  di  stima  redatta  da  un  tecnico  incaricato  dal



Comune stesso.  

Tale  operazione  dovrà  essere  perfezionata  nel  prossimo  periodo  al  fine  di

concludere l'iter amministrativo relativo alla sistemazione e ampliamento del

nostro rifugio.

L'Assemblea  dei  soci  dovrà  successivamente  autorizzare  il  presidente  a

sottoscrivere un contratto di 40 anni con il Comune di Valli del Pasubio per il

pagamento del canone.

VENDITA  DEL  TERRENO  AL  PASSO  PIAN  DELLE  FUGAZZE  PER  SANARE  IL

PREGRESSO.

 

Vi chiedo infine ancora un momento di attenzione perché vorrei ringraziare di

cuore  alcune  figure  storiche  del  CAI  di  Schio  che  hanno  davvero  dedicato

tempo e passione alla nostra sezione: 

parlo  di  Piero  Saccardo che  dopo  tanti  anni  di  lavoro,  pur  con  qualche

tentennamento,  ha  deciso  di  lasciare  la  gestione  della  Sentieristica  della

Sezione, 

di  Maurizio Chilese per il suo impegno giornaliero nella nostra segreteria e

che ha ceduto il posto al nostro Mario Ruaro nella attuale gestione 

e Adriano Dal Prà per prezioso e scrupoloso lavoro per la TAM e per la nostra

bibblioteca.

Con questo direi  che ho terminato e ringrazio tutti  per  la  partecipazione e

l’attenzione.

Il presidente

Massimo Zampieri


